



**"LA PACIENCIA Y EL AMOR QUE SABEN SOPORTAR TODO, APORTAN MUCHAS BENDICIONES. NO PODEMOS ESPERAR QUE LAS PERSONAS TENGAN SÓLO BUENAS CUALIDADES; TAMBIÉN TIENEN SUS DEFECTOS. AQUÍ ABAJO TENDREMOS SIEMPRE UN MUNDO IMPERFECTO. LO PERFECTO ESTÁ EN EL CIELO." (MADRE PAULINA)**

## **CIRCULAR 03/2021**

### **ESTIMADOS PADRES Y APODERADOS DEL COLEGIO IC DE PUERTO MONTT:**

Saludo a cada uno de ustedes, confiando en que como familia tengan paz y bien.

Después de un mes y medio de actividades, quisiera compartir con ustedes algunos aspectos relevantes y hacer algunos alcances de orden práctico para la buena marcha del colegio

1.- Después de algunos inconvenientes, gracias a dios y al equipo informático del colegio pudimos, a partir del lunes 15 dar inicio a las clases híbridas, siendo bien evaluadas por el equipo. Por tanto, estamos dando cumplimiento a nuestro plan de retorno, con clases presenciales, híbridas y online en lo que a nivel pedagógico concierne.

Para esta tarea hemos contratado este año los servicios de 2 técnicos en informática.

Quiero aprovechar esta instancia para solicitar a ustedes padres y apoderados, que, durante las clases online, no intervengan, llamando la atención del profesor o profesora o de algún estudiante. Les pido respeto por el trabajo del docente y por el aprendizaje de sus hijos. Ante cualquier situación solicito usen los canales descritos en nuestro manual de convivencia que ustedes ya manejan, solicitando hora de entrevista con profesor jefe o de asignatura para solucionar cualquier inconveniente que surja.

Si bien es cierto, cada uno de ustedes está llamado a preocuparse del aprendizaje de sus hijos(as), es necesario hacerlo mediante acciones directas y concretas como es: ayudarlos a organizar sus tiempos, a acompañarlos en el desarrollo de sus tareas, a motivarlos al encendido de sus cámaras, a recordarles y preocuparse de que estudien cuando tienen evaluaciones, ayudarles en el desarrollo de sus trabajos o proyectos. Incentivarlos a estudiar de manera responsable y autónoma, a indagar y profundizar junto a ellos(as), a animarlos en sus pequeños y grandes logros académicos.

Recordarles que, según el plan diseñado por la UTP, el mes de marzo, abril y mayo es trabajo de nivelación y reforzamiento de los contenidos del año 2020.

2.- La asistencia presencial a clases de los estudiantes, por grupo ha sido aproximadamente de 280 estudiantes en forma diaria desde pre-kínder a IV° medio.

El aforo desde 1° básico a IV° medio es de 18 estudiantes por curso y 9 en pre-básica.

Como adicional podemos decir que este aforo no ha llegado en ningún momento a su nivel máximo, siendo el promedio de estudiantes por curso de 16, lo que nos ha permitido un buen manejo de las condiciones sanitarias.

Igualmente hemos visto la necesidad de redoblar el servicio de funcionarios que apoyen y resguarden el cumplimiento de las normas sanitarias. Por tanto, hemos contratado una enfermera, que se une al trabajo de la prevencionista de riesgo con que contaba el colegio y un encargado de seguridad que ha sido cambiado de sus funciones de coordinador de convivencia de básica para realizar este servicio conformando el equipo de seguridad y salud escolar.

Como así mismo se vio la necesidad de incorporar 5 inspectores más a los 6 ya existentes y la llegada de una nueva psicóloga para la enseñanza básica.

Respecto a la conformación de los grupos, les informo que al 30 de abril, las nóminas de estudiantes por curso serán las definitivas.

La encuesta que se sube cada mes es para confirmar la presencialidad o el trabajo online solamente.

Agradezco a ustedes la confianza que han depositado en nosotros al enviar a sus hijos al colegio, en forma presencial.

3.- Las acciones sanitarias preventivas en el transcurso de este mes han seguido los protocolos sanitarios establecidos por el colegio teniendo como base el Minsal y el Mineduc.

El equipo de seguridad y salud ha estado trabajando en la elaboración de protocolos, que han socializado con ustedes a través de la página web del colegio.

Valoro las muestras de gratitud y felicitaciones que muchos padres y apoderados han hecho llegar al colegio, por las medidas sanitarias y de seguridad implementadas.

A modo de información comparto con ustedes que para mayor tranquilidad de todos, hemos establecido dentro del protocolo, que aquellos funcionarios que tengan algunos síntomas relacionados con el covid, no asistan al colegio, hasta verificar su situación de salud con un médico y el respectivo PCR en caso de ser requerido.



Estas ausencias son reemplazadas por los docentes que cumplen funciones de coordinación curricular (3) y de inspectoría (6).

La confirmación positiva de covid de algún estudiante o funcionario, se les informará solamente a los cursos involucrados, mediante correo electrónico a los estudiantes y apoderados por parte de la enfermera del colegio Srta. Cynthia Gallardo.

En lo que respecta a la vacunación de los funcionarios del colegio, podemos informar que en un 94% han recibido las 2 dosis de vacunas.

#### 4.- Informe de la residencia protegida de salud mental.

El año pasado llegaron a habitar frente a nuestro colegio, un grupo de personas con problemas de salud mental.

Esta es una residencia protegida de salud mental dependiente del servicio de salud del Reloncaví.

Esta semana tuve una reunión con parte del equipo que trabaja con estas residencias e informaron que en esta casa habitan 14 personas, cuyas edades fluctúan entre 22 y 60 años, hombres y mujeres. Son personas vulnerables que no cuentan con redes de apoyo familiares. Están a cargo de enfermeras, paramédicos, terapeutas.

Su condición no genera riesgos, están compensados. Con el apoyo del servicio de salud y de la comunidad necesitan insertarse en la sociedad.

Creo que va a ser una oportunidad para nosotros como comunidad cristiana, de aprendizaje en la tolerancia, misericordia y caridad. En conjunto con pastoral generaremos algunas visitas y actividades con ellos. Necesitan de toda la comunidad para su inserción y mejor calidad de vida, por tanto, los ánimo a apoyarlos y comprenderlos en la medida de nuestras posibilidades y dones.

Ante cualquier situación el equipo nos ha dejado sus números telefónicos y correos, como también de las personas que viven con ellos en la residencia.

Creemos que madre paulina los ha enviado y nos permitirá crecer en la caridad de cristo, así es que los acogemos como hermanos. Ella nos dice: ***“todos los despreciados interior o exteriormente tendrán doble derecho a mi amor, sean ancianos o niños, ciegos o videntes, sanos o enfermos. Mansedumbre y afabilidad alegran y animan a todos. ¿Para qué otra cosa estas en el mundo, sino para amar a Dios y a los hombres y servirles? acuérdense que Jesucristo considera lo que hacemos al más pequeño, como hecho a sí mismo” (M.P)***

Finalmente quiero informarles que contamos con un nuevo centro general de padres y apoderados, conformado por las siguientes personas:

Presidente	: Sr. Julio Muñoz Farías (7°B / IV°A)
Vice-presidente	: Sra. Yanet Bustamante Mayorga (5°B / I°A)
Tesorera	: Sra. Gerda Medina Ojeda (3°A / 5°B)
Secretaria	: Sra. Doris Jorquera Flores (6°A / 8°C)
Directora 1	: Sra. Daniela Lillo Balkenhol (4°B / 5°B)
Director 2	: Sr. Antonio Low Pfeng (6°A / 8°C)
Directora 3	: Sra. Carolina Hormazabal Gallardo (6°C / III°B)

Deseamos para ellos un buen trabajo de ser puente y nexo entre la comunidad entera.

Agradecemos profundamente la gestión realizada por la anterior directiva, por su dedicación, por su tiempo y esfuerzo que realizaron en bien de la comunidad de padres, apoderados y estudiantes del colegio. El Señor compense su generosidad y servicio.

Deseándoles un buen término de mes, se despide fraternalmente,

Mra. Inés Bello Ovalle  
DIRECTORA  
Directora

COLEGIO INMACULADA  
- PUERTO MONTT -

Puerto Montt, Abril 23 de 2021